



Un nouveau diacre en vue du presbytérat 🏛️🙏

Dimanche 20 octobre 2024, Mgr Charles Morerod, évêque de Lausanne, Genève et Fribourg, ordonnera diacre Marc-Olivier Girard à la cathédrale Saint-Nicolas de Fribourg, à 10h15.

Né à Lausanne, Marc-Olivier Girard a étudié à l'Université de Lausanne (UNIL) où il a obtenu un Master en sciences politiques avant d'entrer au séminaire diocésain (Givisiez) en 2017. Il a étudié à la Faculté de théologie de l'Université de Fribourg et effectue actuellement son année pastorale dans la paroisse St-François d'Assise à Renens (Unité pastorale interculturelle Renens-Bussigny).

Marc-Olivier Girard sera ordonné prêtre dimanche 6 juillet 2025 à Renens.

<https://diocese-igf.ch/un-nouveau-diacre-en-vue-du-presbyterat/>